

# Capacita CEDH a personal de Hospital 23

---



0



A- A A+

20 de Mayo 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió una capacitación a servidoras y servidores del Hospital de Ginecología y Obstetricia No. 23 del Instituto Mexicano del Seguro Social como

parte del programa de especialización del personal de salud en el respeto y aplicación de los derechos humanos.

La conferencia “Derechos humanos y la Responsabilidad de los Prestadores de Servicios Médicos” tiene como objetivo informar al personal de éste hospital sobre las responsabilidades que adquiere respecto a la salvaguarda de los derechos fundamentales de la ciudadanía por ser una institución pública, así como las garantías del paciente.

La CEDH a través de su Instituto de Formación en Derechos Humanos y el Centro Integral de Atención a Víctimas, desarrolla un programa interdisciplinario de difusión sobre la aplicación de los derechos humanos en el sector salud y en la prestación de éstos servicios.

El programa de Promoción, Protección y Garantía del Derecho Humana a la Salud exalta este derecho como la base fundamental de toda institución médica, así como también la protección a la dignidad humana.